

## Helga Schlör ist jetzt Ehrenmitglied



*Die Geehrten der «Eintracht» (v. l.): Hans-Dieter Gabriel, «Eintracht»-Vorsitzender Michael Schüler, Alfred Beuerbach, Kunibert Götz, Walter Becke, Franz Christ, Christoph Götz, «Eintracht»-Schriftführerin Marita Ochs, Friedel Rheinschmitt, «Eintracht»-Boy Niklas Schild sowie Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss.*

Bad Camberg-Erbach. Zum Ende des Jubiläumsjahres zum 115-jährigen Bestehen des Männerchores veranstaltete die «Eintracht» ihren traditionellen Familienabend. Marcus Schüler führte humorvoll und souverän durch das Programm. Nach der musikalischen Eröffnung der «Eintracht»-Boys und «Eintracht»-Minis mit ihrem Chorleiter Michael Knopke ließ der Vorsitzender Michael Schüler das Vereinsjahr 2008 kurz Revue passieren. In den Vordergrund stellte er dabei vor allem das herausragende Konzert in der Erbacher Pfarrkirche im Oktober mit der Sopranistin Allison Oakes, den Frankfurter Sinfoniker und dem Camberger Organisten Heinrich Thuy.

Aber auch die Winterwanderung, der Maskenball, das Maifest, der Vereinsausflug nach Kulmbach sowie die Jungsängerfreizeit blieben nicht unerwähnt. Einen herzlichen Dank richtete Michael Schüler besonders an die vielen freiwilligen Helfer aus den Reihen des Vereins, ohne die solche Aktivitäten nicht durchgeführt werden können. Es folgten die Liedbeiträge des Männerchores unter der Leitung von Karl-Wilhelm Dünnes. Mit den Volksliedern «Shenandoah» und «Schifferlied» wurden die Ehrungen verdienter «Eintracht»-Mitglieder eingeläutet. Der Sängerkreisvorsitzende Gerhard Voss ehrte die beiden Sänger Alfred Beuerbach und Kunibert Götz für ihre 50-jährige Sängertätigkeit in der «Eintracht» sowie Niklas Schild für sein dreijähriges Engagement bei den «Eintracht»-Boys. Ferner wurden geehrt: Walter Becke für seine zehnjährige Sängertätigkeit. 25 Jahre Mitglied sind Franz Christ, Christoph Götz und die Schriftführerin Marita Ochs. Hans-Dieter Gabriel ist seit 50 Jahren und Friedel Rhein-schmitt bereits seit 60 Jahren Mitglied der «Eintracht». Abschließend wurde Helga Schlör zum Ehrenmitglied ernannt. Zu Ehren der geehrten Mitglieder sang der Männerchor das «Eintracht»-Lied.

Nach einem kurzen Grußwort von Ortsvorsteher Alfred Meyer (SPD) betrat Josefina Dünnes, Tochter von Chorleiter Karl-Wilhelm Dünnes, die Bühne und spielte zwei Weihnachtslieder auf dem Klavier. Im Anschluss betraten die Sänger des befreundeten Männerchores «Frohsinn» Steinefrenz aus dem Westerwald die Bühne. Ebenfalls unter der Leitung von Karl-Wilhelm Dünnes brachten sie deutsche und internationale Volkslieder zu Gehör. Zum Abschluss sangen alle Sänger der beiden Chöre gemeinsam die Lieder «I will praise thee, o Lord», «Frisch gesungen», «Entschuldigung» und «Weihnachtszauber». Der Alleinunterhalter Hansi Hümmer aus dem Kulmbacher Land brachte im gemütlichen Teil des Familienabends Stimmung in die Erlenbachhalle.